



Neumond im Krebs 10.07.21

Familie - neue Gemeinschaften

Was fühlst du beim dem Wort Familie?

Ist es ein warmes Gefühl der Geborgenheit oder eher ein Gefühl der einengenden Struktur, Verbote und Ablehnung?

Wenn ich an Familie denke, stelle ich mir immer einen Kreis vor, einen Verbund von bestimmten Menschen, die über Geburt und „schriftliche“ Verträge (Ehe, Adoption) in diese Gemeinschaft gekommen sind.

Es hatte immer etwas von „festgeschrieben“ und „abgrenzend“. Alle anderen waren draußen und der Satz „Blut ist dicker als Wasser“ hatte Jahrhunderte lang große Bedeutung.

Doch wie sieht es heute wirklich in den Familien aus? Gibt es noch diesen bedingungslosen Zusammenhalt? Ich glaube eher nicht. Es findet viel Abgrenzung und Neid statt, es wird viel auf Nutzen und Vorteil geschaut und oft waren die Familienfeiern eher ein „Muss“ als Freude. Die ältere Generation wurde abgestempelt und aussortiert, anstatt zu ehren und zu integrieren.

Im klassischen Sinne geht es bei Familie und eine Gemeinschaft, die sich gegenseitig unterstützt, ausgleichend agiert, jeder bringt seine Fähigkeiten und Stärken zum Wohle aller hinein. Keiner wird ausgegrenzt und das Wissen der Alten wurde geehrt.

Wir sind an einem Punkt angekommen, wo sich neue Gemeinschaften bilden. Unabhängig ob man im klassischen Sinne verwandt ist. Es geht um Unterstützung, gleiche Gesinnung und echte Begegnung auf HERZebene. Unterstützung und Akzeptanz, Förderung und Integration.

Die Zeit, in der jeder nur auf sich allein geschaut hat, ist meines Erachtens vorbei.

Suche dir Menschen, die mit dir auf einer Ebene sind, die die gleichen Visionen haben und wo die Grundschiwingung LIEBE ist.

Wir müssen uns wieder verbinden und gegenseitig stärken um in eine neue Form des Lebens zu gelangen.

In Liebe

Claudia Gießelmann

www.astrologie-mallorca.com